



ロータリーは機会の扉を開く

尾張中央ロータリークラブ

Weekly Report

2020-2021

会長：松尾晋吉
幹事：池山 悟
会報委員長：鬼頭光広

承認日：1984年1月30日
例会日：毎週水曜日
例会場：名鉄ニューグランドホテル・CBC自動車学校

事務局：〒481-0004 北名古屋市鹿田坂巻5-1
TEL:0568(25)4701 FAX:0568(25)4702
mail:kita2a-owarichuo-rc@rhythm.ocn.ne.jp

地域社会の経済月間／米山月間

2020年10月14日 第1736回 例会
名鉄ニューグランドホテル

司 会 会場委員長 太田吉宣

点 鐘 会長 松尾晋吉

唱 和 ソングリーダー 住川誠一

それこそロータリー

来訪者紹介 副会長 住川誠一

地区ロータリー財団委員長 朱宮新治様(犬山RC)

会長挨拶 会長 松尾晋吉



皆様こんにちは。

1736回の例会です。本日は地区ロータリー財団委員長 朱宮新治様をお迎えしております。ようこそお越しくださいました。委員長は犬山ロータリーの所属であります。ロータリー財団月間は11月ですがクラブの計画が整わず本日お迎えすることとなりました。

ロータリー財団委員会には資金管理委員会・資金推進委員会・補助金委員会・ポリオプラス／職業研修チーム委員会・グローバル奨学生・平和フェロー委員会が含まれています。ポリオプラスのマスクも一人一枚協力することと決定しました。後ほど卓話を頂戴いたします。どうぞよろしく申し上げます。

さて、日本のロータリーですが昨年よりずっとと言われ続けておりました。知らない方も知っているような顔でよろしく申し上げます。

わが国最初のロータリークラブは1920年(大正9年)10月20日に創立された東京ロータリー

本日のお知らせ (10月28日)

親睦夜間例会 (18:30～)

会場／名鉄ニューグランドホテル
担当／親睦委員会

(1737回)

次回のお知らせ (11月4日)

第5回定例理事会 (11:30～)

今月のお祝い

クラブアッセンブリー

会場／CBC自動車学校
担当／会長・幹事

(1738回)

クラブで翌1921年4月1日に世界で855番目のクラブとして国際ロータリーに加盟が承認されました。

日本でのロータリークラブ設立についてはポールハリスの片腕としてロータリーの組織をつくり、海外拡大に情熱的に取り組んだ初代事務総長チェスリー・ペリーと、創立の準備に奔走した米山梅吉福島喜三治などの先達の功を忘れることが出来ません。

その後、日本のロータリーは、第2次世界大戦の波に洗われて、1940年に国際ロータリーから脱退します。戦後1949年3月になって、再び復帰加盟しますが、この時、復帰に尽力してくれたのが国際ロータリー第3代事務総長ジョージ・ミーンズでした。

その後の日本におけるロータリーの拡大発展は目覚ましいものがあります。ロータリー財団への貢献も抜群で、今や国際ロータリーにおける日本の地位は不動のものになりました。現在、日本全体でのクラブ数は2238、会員数86089人

(2020年7月末現在)となっております。一部ロータリーの友10月号から引用しておりました。

昨年よりずっと言われ続けていたことは「日本のロータリー100周年を祝おう」ということです。そして毎年10月が米山月間といわれることとなったこともご理解できたと思います。

日本のロータリー米山記念奨学会、実は2760地区から理事長が出ております。豊田ロータリークラブ齋藤直美さんです。医療法人豊寿会齊藤病院名誉理事長です。

先週も言いました、こうして皆様と顔を合わせ卓話者をお招きし、普通に例会を行えることをとっても喜ばしく思います。また2週間後には御酒の入る夜間例会、さらにはゴルフ会も行います。段々と過ごしやすくなってまいりましたが気温の上下が激しい昨今、お体をご自愛ください。会長挨拶とさせていただきます。

幹事報告 幹事 池山 悟

1. 例会案内

10月21日 秋季休会
10月28日 夜間例会 18:30～
名鉄ニューグランドホテル
出欠の確認をお願いします。

2. 「END POLIO NOW」マスク購入ご協力 のお願い

「END POLIO NOW」マスク (1000円/枚)
購入協力の依頼が地区より来ているが、年次寄付のポリオプラス3000円のうち1000円をマスク購入に充て会員全員分購入することにします。

出席報告 委員長 鈴木雅貴

第1736回
会員数：31名 出席数：25名 出席率：89.3%

ニコボックス 委員長 小久保純一

朱宮様 本日は地区財団委員会からお世話になります。

松尾君 朱宮さんようこそ。本日は卓話をお願いします。

池山君 ロータリー財団朱宮委員長様本日はよろしくをお願いします。

西村君 ミャンマーの総選挙の投票所の開設(CBC自校にて)をしました。そして先週の日曜日に無事終了致しました。民間企業が投票所を開設したのは世界で初めてです。RC財団委員長朱宮新治様本日よろしくお願ひ致します。

赤堀君 久しぶりに例会に出席できて。会場を名鉄グランドと間違えました。又妻の誕生日のお祝いを頂いてありがとうございました。

熊澤君 久しぶりの例会出席です。朱宮財団委員長をお迎えして。よろしくをお願いします。

太田(吉)君 地区R財団委員長をお迎えして。本日の卓話宜しくをお願いします。

太田(利)君 誕生日お祝いありがとうございます。欠席が続き迷惑をかけています。申し訳ないです。

鈴木君 ロータリー財団朱宮委員長、勉強させて頂きますので卓話宜しくお願ひ致します。

《第1736回例会 ニコボックス》

寄付会員数	9名
本日の合計額	37,000円
本日までの累計額	358,000円

委員会報告

○ゴルフ委員会 松岡委員長

ウィークリー 11月28日→11月18日水曜日に修正

卓話

地区ロータリー財団委員長 朱宮新治 様



今月 **11** 月はいわゆる **R** 財団月間ということでございますが、**RI** 理事会と財団管理委員会が **1983-84** 年度に **11** 月をロータリー財団月間と決めました。**11** 月には全クラブが同時に財団月間を実施し、クラブが財団プログラムを支援、推進、参加する特別の月間であります。この期間中、財団の活動を広く知らせる手段の一つとして、地区財団委員会からお邪魔させていただいて貴重な例会時間を頂き、奨学金プロジェクト、人道的プロジェクトなど財団活動について基本的な内容で申し訳ありませんがお話させていただく月間でございますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

また日頃は財団活動に格別のご理解、ご協力を頂いて感謝申し上げますと共に、当尾張中央ロータリークラブの松尾会長さんをはじめ多くのロータリアンの仲間の皆さんには大変お世話になっており昨年度も年次基金寄付、ポリオ寄付にも地区目標を達成していただき改めてお礼申し上げます。地域に根ざいた様々なプロジェクトを毎年長年に渡り続けられておられるクラブでございますので是非 **2760** 地区、特に西尾張分区の範を絶えずお取りいただけますようお願い申し上げます。

さてアーチ・クランプが **R I** の会長のとき、掲げた「良いことをするため」というスローガンが **1917** 年ロータリー財団発足の礎となり、彼のそのビジョンと努力、そして **26** ドル **50** セントの最初の寄付と世界中のロータリアンの寛容さがあつたおかげで、現在ロータリー財団は世界の人道支援団体の見本として尊敬されるようになりました。そしてロータリー財団は、**2017** 年には **100** 周年を迎え、**1** 世紀を超えて、ロータリーの柱として活動し、多くの実績を積み重ねて来ました。

創立以来 **100** 年間を超え、ロータリー財団は、教育の支援や持続可能な成果を産み出すプロジェクトに総額 **40** 億ドルの資金を提供してきました。**2018/19** 年度に於いても、疾病予防をはじめとした重点 **6** 分野等に総額 **8660** 万ドルの資金を提供いたしました。

ロータリー財団の使命は、ロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすることは皆さんご存知の通りです。

本年度ラビンドラン **RI** 財団管理委員長は、「財団は、ロータリアン会員の財産です」と、唱えられておられます。是非ご理解頂きたいと思ひます。

ところで世界にある **36,246** クラブは、発展途上国にきれいな水をもたらし、平和に携わる人材を育成するなど、世界中で持続可能な影響をもたらししています。例えば、過去 **5** 年間、財団のグローバル補助金では、約 **19** 億円が環境に関連したプロジェクトに充てられてきましたことから、環境を支援する **7** つめの重点分野として「環境の保全」が次年度から始まることになりました。」ポリオ撲滅活動においても、予防接種活動を通じて発症数を世

界で**99.9%**減少させてきましたし、アフリカではこの度終結となり、皆様からのご寄付は、こうした活動に大切に活用されています。

例えば、わずかなご寄付で、一人の命を救うことができます。一人の子供をポリオから守るのに必要なワクチンのコストは、わずか**60**セント（約**70**円）で行えます。勿論**R**財団へのご寄付は、個人、法人とも税額控除が受けられますことはご存知と思います。

ロータリー財団は長年にわたり、世界の切迫したニーズに応えるために、疾病の予防、地域経済の発展、平和の促進、母子の健康、非識字と貧困の緩和、きれいな水衛生設備の提供などに取り組んでおり、**25**億人の子供たちにポリオの予防接種を提供しております。

より平和な世界を築くために、これら大きなニーズのある**6**つの分野に重点をおき、国際関係を培いながら人々の暮らしを支援しています。

ここで尾張中央**RC**さんの寄付、補助金利用を見てみますと、昨年度では、年次寄付は**1**人当たり**168.23**ドル、使途指定寄付（ポリオプラス）は**1**人当たり**40.8**ドルで、ご協力感謝申し上げます。

さて財団委員会には、資金管理委員会、資金推進委員会、補助金委員会、ポリオプラス/**VIT**委員会と、グローバル補助金奨学生並びに平和フェローの、募集から選考、手続き上の相談と援助を主たる目的とするグローバル奨学生・平和フェロー委員会の**5**つの委員会がありますが、この委員会を統括し、ロータリー財団委員会全般の管理、運営、広報、研修等を行う責務があります。ロータリー財団は毎年色々な修正が行われ、いつも新しい情報が必要になりますので、クラブとのコミュニケーションをたえず良くして、正確な情報を提供してまいります。

国際ロータリーとロータリー財団は、今や切っても切れない存在と言えるでしょうし、ロータリー財団はまさにロータリーの土台となっているわけです。これからも世界で良いことするために、ロータリー財団に暖かいご支援と更なるご協力をお願いいたします。

本日は貴重な例会の時間を頂き、感謝申し上げます。また財団への理解を深めて頂く機会となりますことと、皆様のクラブの更なるご隆盛をご祈念申し上げます。

ご清聴ありがとうございました。